
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様おはようございます。 

木曜日からの 4 日間の WBC をご覧になった方、多かったと思います。四試合と

も 40 バーセントを超え、日韓戦では 44.4％という超高視聴率で、私でも見てしま

いました。全勝での準々決勝に進出、先が楽しみですね。また、ペッパーミルパフ

ォーマンスなんてものが巷にも広がり、ほんとのペッパーミルが売り切れる現象も

あったそうです。因みに、私は、こうではなく、こんな感じで胡椒はひいています。 

それから、ウチの例会にもお越しいただいてお姉さまのひで子さんが卓話をされた、

袴田事件に関して、昨日、再審決定がされた、ということで、57 年間の、関係者、

支援者の努力が報われ、喜ばしい限りです。無罪を勝ち取るまで、あと一歩頑張っ

ていただきたいと思います。 

さらに、昨日から、マスクの着用を原則として自己判断、ということになりまし

た。この例会時も自己判断ということになります。実際、浜松市の発表も連日二ケ

タ台で推移し、落ち着いてきていると思われます。 

しかし、今年に入ってから、私が担当しておりました、成年被後見人の方が 4 人もお亡くなりになりました。

うち、お二人は、年末にコロナ感染し、それは回復したものの、その後、食事をとれなくなったり、反応をしな

くなったりして、だんだんと弱っていき、そのまま亡くなってしまった方です。昨年の第七波のときにも、おひ

とり同様の理由でお亡くなりになりました。また、相続登記等でお話しをいたしますと、同様の亡くなり方をさ

れた方が多いことに驚かされます。 

これらの方の死亡の原因は、老衰とされています。確かに老衰でしょうが、私は、コロナ感染がなければ、ま

だまだお元気だったと思っています。死因は直接コロナによるものではないですが、コロナ感染の為に、体力が

著しく落ちた。ということで、コロナ関連死といえるのではないかと私は考えております。 

病院や、施設などは依然としてマスク着用を必須とされているところがほとんどですが、それでも、この緩和

措置でまた、感染が増えるかもしれません。私も、高血圧と腎不全の二重の基礎疾患をもっていますので、感染

するとどうなってしまうのか怖いな、と思っています。 

今日もよろしくお願いします。 

 

 

 

① 第 3 回 次年度理事会議の延期 28 日(火)例会前 6:40～ 

② 会員手帳の更新 締め切り 3 月 28 日 第 929 回例会まで ①～⑥は変更箇所記入 

写真変更する場合は提出 サイズ 4×3cm 無背景 or 写真データ 180dpi 以上 

 

 

 

■公共イメージ委員会 

 4/2㈰フラワーパーク例会参加登録者の皆さんのレターケースに、案内を配布しました。ご覧ください。 

7：15 正面ゲート前に集合し、団体として入場します。よろしくお願いします。 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：内田勝善 加藤威 

■点鐘：加藤ひとみ  

■週報：高部光司 

■ロータリーソング：「夢のみずうみ」（※音楽のみ） 

 

 

スマイル提出者氏名掲載 

男性会員一同、オークラ女性スタッフ 

会員数 69 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 54 名 出席率 79.41％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ/第 2620 地区ガバナー 淺原諒蔵 /会長 加藤ひとみ /幹事 髙部光司  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

クルクルまわそうロータリー 



 

 

 

おはようございます。新企画株式会社の町田拓郎です。 

本日は新入会員紹介として、お時間をいただきまして、誠にありがとうございまし

た。簡単ではありますが、自己紹介をさせていただきます。私の生まれは東京都の蒲

田という下町なのですが、２歳ほどしか暮らしていなく、その後母親の実家がありま

す宮崎で暮らすことになります。そこで 3 年ほど暮らしましてから父親の仕事の関係

で静岡県の湖西市に引っ越して来ました。小学校、中学校、高校と地元で学び大学は

日本大学を卒業いたしました。 

大学を卒業しまして、地元の会社で就職活動をしていたところ新企画株式会社に入

社することになりました。今から２３年のことです。当時の仕事風景を少しお話しさ

せていただきます。皆様に広告会社というとどういうイメージですか？と聞きますと、

「仕事が終わらない」「帰れない」とか想像されると思います。まったくそのとおり

でした。現実は「帰れない」どころか「けっこう帰れない」でした。なぜここまでし

て仕事をするかと言いますと仕事が楽しかったんですね。全然苦になりませんでした。当時の仕事内容は、テレビ

CM や、テレビ番組の撮影・編集、ラジオ CM の制作や、ポスターやチラシの作成、イベントの運営や管理を行っ

てまして、どの仕事も楽しい仕事ばかりでした。 

そうこう気楽に仕事しておりまたある日の会議で突然先代の社長が、「社長交代しようと思うから町田くんよろし

くね」と言われました。今から 5 年半ほど前の話でございます。15 人くらいの小企業ですから普通次の社長は親

族から選出すると思いましたので、まったく予想しておりませんでした。 

社長に就任しまして、この５年間のお話しをしますと、同じ仕事をしていても業績は上がらないと思っておりま

したので、新二つの事業を新たに始めることにしました。その一つはデジタルマーケティング事業です。分かりや

すく言いますと営業支援ツールの開発です。例えば、カタログをお客様に見せるというと、今までは決まったペー

ジ数を最初から見せるということが主流でしたが、弊社ではお客様によってカタログのページ構成が変化するデジ

タルコンテンツを作成し販売いたしました。 

こうした取り組みがありまして、5 年前までは静岡県内の仕事がほぼ 100 パーセントでしたが、いまではおよそ

4 割近くが静岡県外のお客様でございます。その為宿泊する出張が多く、パワー浜松の例会日と重なることもある

ためメークアップ活動として他クラブの例会に参加しようと考えております。早速ではありますが、先日例会に参

加できない日がありましたので、3 月 8 日に豊橋東ロータリークラブさんへ行ってまいりました。先ほど申し上げ

ました通り私は出張が多く、例会に参加できない日が多くなってしまいますので、その分出張先の都道府県の例会

に参加しようと考えております。目標は 1 ヶ月間のうちで 1 回は他県のロータリークラブの例会に参加できたらと

思っております。なるべく沢山の他ロータリーを見てみたいと思っておりますので、同じクラブの例会には参加し

ないという縛りを勝手に設けております。仕事と同じで、存分に楽しみながらロータリー活動を行なっていこうと

考えておりますので、今後ともご指導のほどよろしくお願い申し上げます。本日はお時間をいただきまして、誠に

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハッピーバースデー 

新入会員紹介 町田拓郎会員 



 

 

 

■『次年度クラブ協議会』 担当：副幹事 土屋公良 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 


